Wenn sich die Stille nun tief um uns breitet, so lass uns hören jenen vollen Klang der Welt, die unsichtbar sich um uns weitet, all deiner Kinder hohen Lobgesang.

Dietrich Bonhoeffer

Voller Dankbarkeit und in Frieden ist unsere liebe

Ruth Gautschi-Pönitz

27. Juni 1935 bis 4. Februar 2021

uns voraus gegangen. In unseren Herzen lebt sie weiter.

Im Tessin brechen jetzt ihre geliebten Christrosen durch Schnee und Eis. Stecken ihre Köpflein dem Licht entgegen. Auch in der schwierigen, leidvollen Zeit hat Ruth ihre Gabe, sich an Kleinigkeiten herzhaft zu freuen, nicht verloren. Immer wieder konnte sie uns sagen, dass sie trotz Schmerzen getrost ihren Weg gehe. Nun ist sie erlöst.

Ruth war ihr Freundeskreis sehr wichtig. Und immer wieder betonte sie, wie dankbar sie für all die liebevollen Zeichen und die Fröhlichkeit auf den gemeinsamen Wegen war.

Ihr Lachen wird uns fehlen.

In liebevoller Erinnerung

Urs Gautschi & Phairat Phoolaiyao-Gautschi Richard Pönitz Jérôme und Karin Pönitz mit Lea, Timothy und Christine Pönitz Cousinen & Cousins Verwandte, Freunde & Bekannte

Wie es sich die Verstorbene gewünscht hat, nehmen wir am 22. Februar 2021 in der Reformierten Kirche in Meilen Abschied. Die Urnenbeisetzung findet vor der Abdankungsfeier um 13.45 Uhr auf dem Friedhof Meilen statt. Nachfolgend ist ab 14.15 Uhr die Abdankungsfeier in der Kirche Meilen. Der Fussweg zwischen Friedhof und Kirche betragt 15 Minuten. Parkplätze sind an beiden Orten vorhanden. Zur Abdankungsfeier sind 50 Personen zugelassen (BAG Auflage).

Im Sinne der Verstorbenen berücksichtige man das Riesi Waldenserkomitee der deutschen Schweiz, Zürich. PC-80-44699-8, IBAN CH14 0900 0000 8004 4699 8 mit dem Vermerk «Ruth Gautschi».

Traueradresse: Urs Gautschi & Phairat Phoolaiyao-Gautschi, Schorenweg 43, 4058 Basel